

Le LATIN et le GREC au lycée... pour quoi faire ?



Système de chauffage par hypocauste. Site archéologique de Saint-Romain-en-Gal (69).

LCA. Lycée Prieur de la Côte d'Or. Auxonne. 2021.

- améliorer sa maîtrise du français : vocabulaire, orthographe, grammaire, conjugaison, compréhension, expression écrite et orale... !
- développer sens de l'observation et logique
- nourrir son imaginaire
- s'interroger sur l'être humain
- approfondir sa culture générale
- apprendre à apprendre !



Lampe à huile. Musée de Saint-Romain-en-Gal (69)



Ci-contre : plusieurs détails de sculptures. Rome.

A qui les LCA s'adressent-elles ?

Les LCA sont proposées à **tous les élèves motivés**, curieux, ayant déjà été inscrits en latin et/ou grec, ou souhaitant les découvrir comme débutants ! Alors, n'hésitez plus ! Venez les tester en seconde !

EURÊKA... Osons les Langues et Cultures de l'Antiquité GREC/LATIN !

→ **1h30 par semaine** au lycée Prieur, à Auxonne : « HIC ET NVNC » !

